

# *Representante de la Unesco en Cuba destaca importancia de la rumba*

---



La Habana, 9 ago (RHC-PL) La directora general de la Oficina de Cultura para América Latina y el Caribe de la Unesco, Catherine Muller destacó la importancia de la rumba cubana por ser una expresión de resistencia e identidad nacional.

En declaraciones a Prensa Latina, la diplomática expresó que esa manifestación músico-danzaría es una muestra de orgullo compartido y de la riqueza del patrimonio cultural de la mayor de las islas de las Antillas.

Las declaraciones de Muller fueron a propósito de la presentación de la XIX edición del Festival Internacional La Ruta de la Rumba, iniciativa liderada por el Proyecto de Integración Cultural Timbalaye, que se efectuará por todo el país del 18 de agosto al 1 de septiembre.

Sobre el evento los organizadores adelantaron en conferencia de prensa que será una gran celebración a raíz de la declaración de la rumba como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO en 2016.

La Ruta... arranca en la capital del país y verá acciones en las provincias de Pinar del Río, Cienfuegos, Sancti Spíritus, Ciego de Ávila, Camagüey, Santiago de Cuba, para finalizar en el Salón Rosado de La Habana.

Será un recorrido donde se presentarán las mejores agrupaciones rumberas del país, tanto las profesionales como las aficionadas, también se sumarán otras expresiones afines y proyectos culturales que de una manera u otra guardan relación con la manifestación, apuntaron los organizadores en el encuentro.

A nombre de la Unesco, una de las instituciones auspiciadoras de la cita, Muller destacó La importancia de La Ruta... por ser una vía para asegurar que la rumba sea 'un patrimonio vivo, participativo y que evoluciona'.

En diciembre de 2016 el Comité Intergubernamental de la Unesco, reunido en Addis Abeba, Etiopía, incluyó a la rumba cubana en la lista representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad junto a otras 16 expresiones culturales.

La decisión estuvo fundamentada, entre otros elementos, en que es muestra de los elementos germinales de la nacionalidad cubana y tiene una fuerte presencia en todas las comunidades del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/137846-representante-de-la-unesco-en-cuba-destaca-importancia-de-la-rumba>



**Radio Habana Cuba**